

Esteban Vergara, Violín

Chile

Inició en el violín aproximadamente a la edad de 8 años (2003) en la escuela de música del Colegio Monte de Asís. Es ahí donde participó muchos años, en donde creció musicalmente. El 2010 participó en Orquesta del bicentenario por medio de la FOJI (Fundación de Orquesta Juveniles e Infantiles) llamada OSIM (Orquesta Sinfónica Infantil Metropolitana) en donde formó parte y se inició en el mundo de la música. Desde el 2011 hasta el 2013 participó en la OSEM (Orquesta Sinfónica Estudiantil Metropolitana). A los 17 años comenzó a estudiar en el ciclo elemental de la Universidad Católica con el profesor Rubén Sierra. En el año 2014 comenzó sus estudios de licenciatura en música mención interpretación en violín en la misma universidad con el mismo profesor. El año 2015 participó becado en la Orquesta de Cámara del Instituto de Música UC. El 2016 tuvo clases magistrales con Eva-Christina Schönweiß profesora de la escuela de música “Hanns Eisler” en Berlín, Alemania. Finales de 2016 y principios de 2017 realiza una pasantía a Berlín (Alemania) donde tiene clases con Alvaro Parra, Petr Matejak y Eva-Christina Schönweiß. En 2017 se integró a la Orquesta de Cámara del Teatro Municipal y es donde se desempeñó como concertino desde 2019 hasta mediados de 2023. En 2022 comenzó a participar de extra en la orquesta filarmónica del teatro municipal y en 2023 obtuvo 3er lugar en dicho concurso. Actualmente se encuentra participando en la orquesta filarmónica como extra, en la camerata Unab como 1er violín y en la camerata Uandes como 2do violín. En 2021 finaliza sus estudios en la Universidad Católica. Ha participado de innumerables masterclasses, y participado en cursos de especialización en la fundación papageno, donde forma parte del elenco de la camerata.